

Le vice-président cubain Ramiro Valdés visite des sites industriels dans la province de Villa Clara



La Havane, 31 janvier (RHC).- Le vice-président cubain Ramiro Valdés a visité plusieurs sites industriels d'importance nationale dans la province de Villa Clara afin d'analyser leur fonctionnement et les niveaux de production.

Ramiro Valdés a visité deux entreprises fondamentales fournissant les matériaux nécessaires dans les travaux de rénovation des chemins de fer et d'autres importants projets économiques comme la Zone spéciale du Développement du Mariel.

Le dirigeant cubain s'est également renseigné sur la qualité de la production de la Entreprise Mécanique de Santa Clara "Ángel Villareal Minerva", chargée de l'assemblage de pièces de vélos électriques et des fauteuils roulants.



Radio Habana Cuba